

La profesora asesinada sufrió dos cortes en el cuello

Escrito por Carlos Illán - 21DEhoy agenCYA. 17 de junio de 2016, viernes

El agresor la atacó con un cuchillo de los que se utilizan para pelar patadas, que cogió de su cocina, que la víctima trató de coger con su mano durante su defensa.

Este diario ha podido conocer que la profesora cartagenera y vecina de Torre-Pacheco asesinada el pasado viernes se defendió ante el ataque de su asesino, como se desprende del informe forense, en el que se han detectado pequeños cortes en el antebrazo y mano izquierda, además de un corte el dedo pulgar de la mano derecha, que bien pudo ser originado al sujeta la hoja para evitar el impacto. El arma blanca utilizada fue un cuchillo de pequeñas dimensiones, que el autor, al parecer, cogió de su domicilio (eran vecinos) y con el que ocasionó dos cortes mortales en el cuello de la docente.

- **Noticia relacionada:**

[Muere por un corte en el cuello una chica agredida en Torre-Pacheco](#)

[Detenido el vecino de la profesora asesinada en Torre-Pacheco](#)

[Acusada de encubrimiento la suegra del sospechoso de degollar a una profesora](#)

[A prisión el supuesto autor de la muerte de una docente en Torre-Pacheco](#)

[Emotivos recuerdos a la profesora asesinada](#)